

## Adventskonzert in der Katholischen Kirche St. Peter am 10.12.2024

Das Logistikzentrum der Bundeswehr veranstaltet, zusammen mit der katholischen und evangelischen Militärseelsorge, am 10.12.2024 ein Adventskonzert in der St. Peter Kirche in Wilhelmshaven – mit musikalischer Ausgestaltung durch das Marinemusikkorps Wilhelmshaven.

Moderiert und gestaltet wird die Veranstaltung durch den Leiter Marinemusikkorps Wilhelmshaven – Fregattenkapitän Matthias Johannes Prock – sowie Militärpfarrer Felix Halbensleben und Militärpfarrer Werner Heß.

Flottenadmiral Andreas Mügge – Kommandeur des Logistikzentrums der Bundeswehr – lädt alle Angehörigen der Bundeswehrdienststellen in Wilhelmshaven/Schortens, Gäste aus Bundeswehr/Politik/Wirtschaft/Kirche/Vereinen und die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Wilhelmshaven ein, sich gemeinsam an diesem Abend auf eine besinnliche Weihnachtszeit einzustimmen.

Vor Konzertbeginn werden Sie auf dem Kirchenvorplatz durch das Schulorchester der IGS Friesland Nord besinnlich eingestimmt und im Anschluss an das Konzert ist für das leibliche Wohl bei Glühwein, Punsch und Erbsensuppe – aus der Feldküche der Bundeswehr – gesorgt.

Für Gäste ohne persönliche Einladung gilt der Hinweis, dass aus organisatorischen Gründen leider keine Sitzplätze reserviert werden können. Es wird daher um frühzeitiges Erscheinen gebeten. Sollte die Sitzplatzkapazität erschöpft sein, ist beabsichtigt, das Konzert zusätzlich auf den Kirchenvorplatz zu übertragen. Eine zusätzliche Überdachung oder Sitzmöglichkeiten stehen hier allerdings nicht zur Verfügung.

Gemeinsam helfen! Geben und anderen Menschen Gutes tun. Das ist der Kerngedanke des Weihnachtsfestes. So steht neben dem musikalischen Gabentisch für die Gäste bewusst der wohltätige Zweck im Vordergrund.

Der Spendenerlös des Konzertabends kommt dem Verein ChaKA e.V. und der Wilhelmshavener Initiative „Ferienerelebnisse ermöglichen“ zu Gute. Der im Februar 2008 gegründete gemeinnützige Verein „ChaKA – Chancen für Kinder im Alltag e.V.“ ist eine Hilfsorganisation im Kampf gegen Kinderarmut. Es wird angestrebt, zur Verbesserung der Lebensverhältnisse sozial schwacher Kinder und damit zur Chancengleichheit beizutragen.

Mit der Wilhelmshavener Initiative „Ferienerelebnisse ermöglichen“ erhalten Kinder, deren Familien finanziell nicht so gut gestellt sind, das Angebot, zu besonders günstigen Preisen an den Wilhelmshavener Ferienfreizeiten teilzunehmen. Somit wird durch unbürokratische und direkte Hilfe ein Zeichen für Solidarität, Zusammenhalt und bürgerschaftlichen Engagements in Wilhelmshaven gesetzt. Der Caritasverband WHV/FRI übernimmt dabei die Verwaltung des Spendenfonds als unabhängige Stelle.

Für Fragen stehe ich jeder Zeit zur Verfügung.

Doris Wiese

Presseoffizier Logistikzentrum der Bundeswehr in WHV

